

Vivantes Wohnortnahe Behandlung von Alkohol-, Drogen- und Medikamentenabhängigkeit

Gesundheit

Durch die Einbettung in das Vivantes Auguste-Viktoria-Klinikum kooperieren wir mit allen somatischen Fachabteilungen. Wir sind damit auf die Behandlung aller somatischer und psychischer Folgeerkrankungen und Begleiterkrankungen eingestellt. Im Rahmen der mehrmals in der Woche stattfindenden Sprechstunden bei unseren Ärzten werden alle anstehenden medizinischen Maßnahmen koordiniert.





Vivantes Wohnortnahe Behandlung von Alkohol-, Drogen- und Medikamentenabhängigkeit

Arbeit

Abhängigkeitserkrankungen gehen häufig mit dem Verlust von Ressourcen einher. Wir helfen Ihnen bei der Rückgewinnung alter Fähigkeiten mit dem Ziel, diese auch wieder in Arbeitsprozesse einfließen zu lassen. Wir bieten Ihnen

- Kooperation mit Arbeitgebern
- Rückkehrgespräche
- Interne Arbeitstherapie
- Externe Arbeitstherapie mit verschiedenen Kooperationspartnern
- Adaptionsbehandlung
- Kooperation mit Jobcentern
- Kooperation mit Berufsförderungswerk





von Alkohol-, Drogen- und Medikamentenabhängigkeit

Freizeit

Den meisten Menschen mit einer Abhängigkeitserkrankung fällt es schwer, sich ein Leben ohne Alkohol oder andere Stoffe vorzustellen.

Auch bei der Gestaltung von Freizeit wird anfangs eine lähmende Langeweile gefühlt. Wir bieten Ihnen während der Therapie die Möglichkeit, verschiedene Formen der Freizeitgestaltung zu erproben mit dem Ziel, diese nach der Therapie aufrechtzuerhalten. Mehrere Arbeitsgemeinschaften bieten Ihnen die Möglichkeit, auch dauerhaft daran teilzunehmen.

- Fußball-AG mit Teilnahme an der Drogenliga, Betreuer ...
- Volleyball-AG mit Teilnahme an der Drogenliga
- Laufgruppe nach dem Paderborner Modell
- Trommel-AG
- Foto-AG





von Alkohol-, Drogen- und Medikamentenabhängigkeit

Familie

Abhängigkeitserkrankungen wirken sich typischerweise auf das System Familie aus. Sowohl die Situation von Partnern als auch die der Kinder soll in der Therapie mit berücksichtigt werden. Wir bieten Ihnen:

- Angehörigensprechstunde bei Chefarzt, Oberarzt und Bezugstherapeuten
- Angehörigenseminar vierteljährlich
- Elternsprechstunde
- Elternseminare/Skillgruppe
- Kooperation mit allen Trägern der Familienund Kinder-/Jugendhilfe
- Paargespräche, Familiengespräche
- Nach Indikation können auch Kinder, für die keine geeignete Betreuung in der Zeit der Therapie gefunden wird, mit in die Klinik aufgenommen werden.